

15429/J XXIV. GP

Eingelangt am 04.07.2013

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

**der Abgeordneten Stefan Markowitz,
Kollegin und Kollegen
an die Bundesministerin für Inneres
betreffend Aufnahme und Abschluss an der Polizeischule**

Zurzeit wirbt die Polizei mit einer neuen Kampagne in Radio und Fernsehen für die Aufnahme neuer weiblicher und männlicher Vertragsbediensteten für die künftige Verwendung im Exekutivdienst. Gesucht werden laut der Homepage polizei.gv.at Menschen mit „hoher menschlicher Kompetenz“. Wie Zeitungen jedoch berichten, gibt es hohe Durchfallquoten bei den Aufnahmetests.

Aus diesem Grund stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesministerin für Inneres nachstehende

ANFRAGE:

1. Wie viele Interessenten bewarben sich in den Jahren 2008 bis zum Eintreffen dieser Anfrage österreichweit für eine Aufnahme an der Polizeischule? (Bitte um genaue Aufschlüsselung nach Jahren und Geschlechtern)
2. Wie viele Anwärter fielen bei der Aufnahmeprüfung durch? (Bitte um genaue Aufschlüsselung nach Jahren und Geschlecht)
 - a. Was waren die Gründe?
3. Wie viele Anwärter beendeten die Ausbildung und wurden in den aktiven Dienst übernommen? (Bitte um genaue Aufschlüsselung nach Jahren und Geschlechtern)